

ホタル

荒川小のHP
ブログはこちら



* 荒川小ホームページとブログを定期的に更新しています。是非ご覧ください。

学校だより No. 4
令和4年 7月号
いちき串木野市立
荒川小学校



有意義な夏休みを過ごすために

校長 川崎 孝

子どもたちが楽しみにしている夏休みがきました。42日間（6週間）に及ぶ長期休業です。コロナ禍で過ごすのも3回目となりましたが、各家庭でもどのように過ごすかを十分検討されていることと思います。健康にも十分気を付けてお過ごしください。

さて、まずは**家族の一員としての役割**です。学校生活中心だったものが家庭生活中心となります。大人が仕事に出かけている間は、子どもたちだけになりがちです。食べたものを片付けるのはもちろんですが、学校で毎日掃除をしているように、自分で掃除するところを見つけてするのもいいのではないのでしょうか。自分で気づいて実践する態度を身に付けるのは大切なことです。きっと自分の部屋などの整理整頓もできそうです。

また、**学習の面でも自主的な取組を期待しています**。これまでも、最初の出校日の頃には、「もう学校の宿題は済みました。」と答える子どもがいました。やるべきことを先延ばしせず、先取りしてやっていく姿勢は大人になっても必要なことです。残った時間に更に他の学習に取り組んだり、読書や理科研究に取り組んだりし、休み明けにはたくさんの作品を持ってくる子どもたちがいました。理科研究などは、子どもだけでは難しく保護者の方の協力も必要です。親子であれこれアイデアを出し合い、1つの作品を仕上げていく過程も素晴らしいものだと思います。

最後に、**何となく過ごすことがないようにしましょう**。今日の出来事を家族で話し合ったり、明日することを確認し合ったりするものいいのかなと思います。今日の特徴的な出来事は「〇〇〇」と記録したり、日記に書いたりすると日常の期待感や一日一日を大切にしようという気持ちも高まるのではないのでしょうか。出校日の度に、「聞いて、聞いて…」と話を聞いて欲しいと迫ってくる子どももいますが、ついみんなにも話してみたいくなるような楽しい出来事がたくさんあるといいですね。



感心させられた子どもたち

教員としてスタートした最初の学校では、4・5・6年と続けて担任をさせてもらいました。今では考えられないことですが、1/3は3年間担任した子もいました。3年目のゴールデンウィークのこと、宿題を1つだけにして何も出ませんでした。それは、「3日間何かを一生懸命すること」でした。当然、「ゲームでもいいの？」と来ました。「いいよ。でも、家の人に怒られずにできるかな？」と返すと沈黙しました。休み明けに「習ったピアノの曲を最初から全部弾きました。」という女の子が印象に残りました。ひたすら弾き続ける姿を思い浮かべると頭が下がります。また、この子は遠足の数日前、「おやつ300円以内だったら手作りでもいいですか。」と聞いて、クッキーを焼いたり、チョコを作ったりして持って来たのです。何かに付け、自分が思ったことをやりきるアグレッシブな気持ちに感心させられたことを思い出しました。

交通事故ゼロ9500日達成

平成8年から続く交通事故0が6月4日で9500日を達成しました。教育委員会より教育長がいらっしやり、表彰してくださいました。「約26年間交通事故0が今まで続いていることは大変な喜びであり奇跡かもしれません。これからも交通安全に気を付けながら、自分で自分の命を守っていきましょう」とお話しされました。先輩たちから続いている交通事故0の記録。大変素晴らしいことです。保護者や地域の皆様の見守りにも感謝申し上げます。



水泳大会・学級PTA/全体PTA

7月7日(木)気持ちのいい夏空のもと、校内水泳大会が行われました。25m, 50m, ビート板, 宝探しや輪くぐりなど、自分たちの目標に向かって日頃の練習の成果を披露することができました。保護者の皆様方、応援ありがとうございました。学級PTAでは、1学期の反省や夏休みの生活・学習について話し合いました。



B&G カヌー体験

6月26日(日) B&G主催のカヌー教室が行われました。1時間30分という短い時間でしたが、みるみるうちにどの子もカヌーの操作が上手になっていきました。普段できない体験に子どもたちは大満足。最後は、ライフジャケットをつけて「浮いて待て」の練習もしていただきました。安全に気を付けて水の遊びを楽しみたいと思います。指導して下さったB&Gの3名の先生方ありがとうございました。



荒川ふれあいキャンプ

7月30日(土)は、荒川ふれあいキャンプを計画しています。昨年度は、コロナウイルス感染症拡大防止のため中止しましたが、今年度は、縮小した形で実施を考えています。地域の皆様方とのミニミニ運動会は見送ることとなり、とても残念ですが、次の機会での交流を楽しみにしたいと思います。

＜7～9月の主な行事予定＞

7月		8月		9月	
20日(水)	終業式	1日(月)	出校日	1日(木)	始業式
25日(月)～	教育相談日	4日(木)	子どもサミット	8日(木)	授業参観・PTA
28日・29日	14:00～太鼓練習 15:00～プール開放	11日(木)	山の日		PTA 専門部会
30日(土)	荒川ふれあいキャンプ	12・15・16日	学校閉庁日		家庭教育学級
	夏休み 7月21日～8月31日	19日(金)	出校日	10日(土)	土曜授業
	出校日 8月1日・19日	23日(火)	親子読書の日	25日(日)	荒川小・荒川地区合同大運動会(予定)
		28日(日)	愛校作業・リサイクル	26日(月)	振替休日(運動会予備日)
				27日(火)	移動図書



学校閉庁日のお知らせ

8月11日(木)から17日(水)はリフレッシュウィークです。その期間中の8月12日(金)、15日(月)、16日(火)は学校閉庁日となります。よろしくお祈りします。